

知らないうちの
感染拡大を
防ぎます

新型コロナウイルス感染拡大防止システム

「もしサポ滋賀」を活用しましょう

☎滋賀県新型コロナ対策相談コールセンター ☎(528)1344

「もしサポ滋賀」は店舗やイベント会場などにあるQRコードを、LINEアプリで読み取り登録すると、その店舗利用者などに感染が判明し、接触の疑いがある場合などに県からLINEで通知するシステムです。

県内の店舗を利用する際は、「もしサポ滋賀」QRコードの読み込みをお願いします。利用方法など詳しくは、県ホームページをご覧ください。

利用方法は
こちら



県ホームページ



QRコードをスマートフォンで読み取るだけで利用できます。

読み取り時に、その場所を利用したこと(訪れた店舗の名称、日時)が自動で登録されます。

※QRコードは株式会社デンソーウェーブの登録商標です。



The Garden City
つなぐ、守山

*緑の葉と水の雫をモチーフにした守山ブランドのロゴマークです。
小さな活動が種となって、大きく育つ「守山」をイメージしてタイトルをつくりました。

押絵の羽子板 68年ぶりに化粧直し

ステイホームの心癒やした時間旅行を未来へ 愛された思い出とともに、孫娘に贈りたい

魔除けや厄除け、無病息災を願う縁起物として、女
児が生まれた初正月に羽子板を贈る行事があります。
守山5丁目の畠中 寿子さんが生まれた68年前に祖父
母から贈られた押絵の羽子板
が、美しく化粧直しされた
姿で手元に戻ってきました。

畠中さんは孫娘が生ま
れたのをきっかけに、大
切にしてきた羽子板を
孫娘に託したいと思
いました。

しかし、68年前に
贈られた羽子板は古く
なって色褪せや汚れ、
欠損が目立ちます。同じ



羽子板を修繕した磯部さん(左)
と受け取り喜ぶ畠中さん

マンションに住む押絵久遠流梧桐会守山支部の磯部
崇春さんに相談したところ、修繕してくれることになりま
した。残せるものは残して印象を変えずに細部まで美
しくなった羽子板に
喜ぶ畠中さんは「新
型コロナウイルス
感染症のせいで外
出ができなかった
けれど、羽子板を見
て昔を懐かしむ時
間旅行ができた
ました。羽子板を孫
娘に託して渡せ
る日が楽しみです」と話していま
した。